

「決算では終わらせない!」令和5年度予算へ(次ページ)をチェック!



鈴木詠子議員は監査委員のため、決算質疑は行っていません。「監査委員の見解 (P.3)」をご覧ください。



**中嶋文雄議員の視点** 決算はズバリ! **90点** 決算に賛成

**待たれる解体工事**

解体撤去の調査、設計が始まった旧環境事業所。その結果は。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 懸案の旧環境事業所 調査設計業務、解体は4年度着工。跡地は町の廃用は。跡地は町の廃用は。乾電池等のストックヤードです。

答 令和3年度に解体の

**稲山良文議員の視点** 決算はズバリ! **90点** 決算に賛成

**街並一変 街路整備**

中央通り線の工事も順調に進み、街並みが一変した。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 街路整備事業も電線の地中化により街並みの美観を創出。今後の工事内容は。

答 今後はケーブルの入線や電柱の抜柱、歩道の舗装、植栽を行います。

**佐藤理美議員の視点** 決算はズバリ! **90点** 決算に賛成

**積極的な 勸奨を再開!**

若い女性の命を守るため子宮頸がん予防ワクチンの情報提供が大切。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 国による積極的な勸奨を9年振りに再開した。若い女性の命を守るために情報提供を。

答 令和3年度は51名が接種。情報提供、周知を図っていきます。

**吉澤康広議員の視点** 決算はズバリ! **90点** 決算に賛成

**子育て世帯へ 知って得**

病後児保育事業は子育て世帯に「就労と子育て」両立を支援する。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 病気の回復期の児童を預かる病後児保育事業は目玉政策の一つ。多くの子育て世帯に利用者登録を促すべきでは。

答 新規事業のため、利用の登録を促し、利用につなげます。

**本間政道議員の視点** 決算はズバリ! **90点** 決算に賛成

**健全財政 継続へ**

黒字決算達成。稼ぐ力のため企業誘致、雇用の創出に今後も期待。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 寄居桜沢産業団地整備 集で1区画、6月に残り推進事業の進捗状況は。1区画が決定し、全区画譲渡企業が選定されました。

答 分譲5区画中、第1次募集で3区画、第2次募

**岡本安明議員の視点** 決算はズバリ! **85点** 決算に賛成

**いよいよ 用土12区へ**

優良な健全財政であり町民の安心安全を守る災害等の対応も万全。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 県道花園本庄線の進捗状況は。今年度中に地元説明会を開催する予定です。

答 用土12区を通る2.8キロメートルは、測量設

# 令和3年度 決算議員の視点

あわせて読みたい

令和3年度予算時の「各議員の注目3項目」は議会だよりNo.100でご覧ください。

それぞれの「採点」と議員独自の「視点」の違いにぜひ注目!

津久井康雄議長

「令和3年度予算」で重要だと取り上げた3項目(議会だよりNo.100参照)の事業の成果を、各議員がそれぞれ徹底チェック。決算審議を通して判断した「令和3年度決算」の点数と評価とは……。

## 予算時からの 注目事業、成果は



**保泉周平議員の視点** 決算はズバリ! **80点** 決算に賛成

**活力と魅力ある 地域産業**

農工商の地域産業振興に積極的に取り組み、徐々に成果を出しつつある。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 農業従事者の高齢化による後継者問題について、町の支援と対策の効果は。

答 有機農業講座、担い手育成、定年就農者支援、農地中間管理、耕作放棄地等に力を入れています。

**権田孝史議員の視点** 決算はズバリ! **80点** 決算に賛成

**健全財政 それで**

コロナ禍での決算。心配したが、総力ですばらしい結果になった。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 男衾中の「建替えから大幅改修」は財政問題か。5月調査発注、12月調査報告書受領で、8月の方針転換はおかしい。

答 実施した耐力調査の結果、速報値で躯体の健全性等が確認できたことによりです。

**原口孝議員の視点** 決算はズバリ! **75点** 決算に賛成

**住民願望の 道路整備!**

地区民の願望を早期に実現することが住みよい町づくりの一步。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 小園地区住民のため、早期実現を要望する。発生した残土を搬入しています。地元関係者と相談しながら、事業の進捗を図ります。

答 盛土が10メートル程度あるため、公共事業で

**笠原則夫議員の視点** 決算はズバリ! **75点** 決算に賛成

**学校建設 迷走残念**

男衾中学校舎耐力度調査を5年早く行えば問題大きくなりません!

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 男衾駅周辺の整備が完了で、工事は終結か。都市計画道路の未整備区画について、事業を進めていきたいと思ひます。

答 駅周辺としては終結です。今後は東口方面の

**大澤博議員の視点** 決算はズバリ! **60点** 決算に反対

**地域医療 に支援を**

新型コロナウイルス感染者診療に対する地域医療機関へ支援は。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 医療体制強化事業1749万円は、どんな支援なのか。援と寄居・深谷・本庄地域救急医療負担金で、新型コロナウイルス対応への支援はありません。

答 休日夜間の受入れ支

**吉田正美議員の視点** 決算はズバリ! **60点** 決算に反対

**住民へ説明責任 不十分**

堅調税収で黒字決算は評価。男衾中建替は住民への説明不十分。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 ①当初予算比町税4.7億円増を含む黒字決算の要因は。②小園中央道工事再開後は。コロナ関連の交付税増額策もあり、黒字とすることができました。②早期完成を目指します。

答 ①堅調な税収に加え、

**田母神節子議員の視点** 決算はズバリ! **60点** 決算に反対

**健全財政 数字の上では**

10億円からの黒字、コロナ対策へ町独自の重点施策が見えない。

予算時から注目してきた項目「ここを聞いた」

問 非課税世帯への国からの10万円、ケア労働者全員へ町独自の補助金の支援を考えるべきでは。

答 町として、独自の助成金の支援についての考えは、今のところありません。